## Hinweis zum Tragen von Masken aufgrund des Corona-Schutzkonzeptes

Stand: August 2021

Bitte tragen Sie beim Betreten und Verlassen der Kirche (bzw. des Gottesdienstortes im Freien), sowie beim Verlassen des Sitzplatzes (z.B. zum Kommunionempfang) eine OP-Maske oder eine FFP2-Maske, die Mund und Nase bedeckt.

Wenn Sie den Sitzplatz eingenommen haben, können Sie die Maske abziehen.

Wer die Lieder mitsingen möchte, muss beim Singen die Mund-Nasen-Bedeckung tragen.

Wir danken Ihnen dafür, dass Sie so gut die Schutzmaßnahmen mittragen und diese erfüllen. Danke, dass Sie auf den Mindestabstand von 1,5 m achten.

Danke für Ihre Mithilfe und Ihr Verständnis! Bleiben Sie gesund und von Gott behütet!

gez. Moderator Pfarrer Jens Körber Pastoralverbund "Maria Hilf" Schwalmstadt